



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldung Polizeirevier Salzlandkreis

Kontrolle Fahrtüchtigkeit

Kontrolle der Fahrtüchtigkeit

Staßfurt (**Kontrolle Fahrtüchtigkeit**)

In der Nacht vom Montag zum Dienstag kontrollierte die Polizei einen 39-jährigen, welcher mit einem PKW in Staßfurt, Thomas-Münzer-Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.